
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1958/2012 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hechtsheim 

betreffend Entfernung der Schwellen in der Bacchusstraße (SPD) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

 

Die Kissen wurden entfernt, da sie defekt waren. Hierdurch kam es zu Unfällen mit 

Zweirädern. 

 

Es ist nicht beabsichtigt diese Kissen wieder zu erneuern. Es handelt sich um einen 

verkehrsberuhigten Bereich, der mit Schritttempo zu befahren ist. Die Verkehrs-

überwachung wird verstärkt die Geschwindigkeit kontrollieren. 

 

 

Mainz, 26.11.2012 

 

gez. Eder 

 

Katrin Eder 

Beigeordnete 

 


